
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 30.06.14
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: johannes, jonas (bbp); Jochen (Gesch); Steffen, Konstantin 
(Politik); Tom, Willi (Philo); Martin, Inka (Physik);  Chiara, 
Simon (UFG); Tim (Geowiss); Sonja (kl. Philo); Sebastian 
(Rhetorik)

GA:
Gäste: Benjamin  (Mach  Schule  e.V.),  Markus  (Rhetorik),  Agathe 

(Geschichte), Christin (HSR); Felix, Jakob (SDS);

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Teilweise falsche Namen (Anwesenheitsliste).

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Gäste  werden  vorgezogen  (Mach  Schule  e.  V.):  Wollten  nochmal 
nachhaken   geschenke  (siehe  Antrag)  wären  bereits  heraus→ -
genommen  worden.  ECTS  seien  nur  für  AG-Leiter,  nicht 
InititatorInnen,  diese  erhielten  4-6  EctS-Punkte  (zweitägiges  Vor-
bereitungsseminar,  vor-  und  nachbereitung  der  ag).  Lehrer  der 
Mörike-Realschule sind bereit die Vorbereitungsseminare zu machen.
Konzept des Seminars ist noch nicht konkret. Berichtigung: nicht wie 
gefordert  5, sondern 2ooo flyer.  Keine USB-ticks  mehr.  FS Politik 
bringt Vorschlag ein, 100EUR anstatt der 300EUR, wegen geringerer 
Förderfähigkeit.  Zielgruppe  wird  problematisiert.  ECTS-Vergabe, 
ebenfalls  problematisiert.  Wird  nochmal  etwas  nachgeschickt, 
Informationen bzgl.  Kostenplanung und Konzept.  MAIL KAM REIN: 
1000 Flyer, insgesamt nun 135,40 EUR

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

geht rum

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

7.7.2014

Agathe & Sonja 

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS  :  Polit&Geschichte:  Clubhausfest  GEMA  Regelung:  StuRa  habe 

vergünstigung?   ganz  normale  Anmeldung  (40EUR),→  
Änderung kommt noch... nicht absehbar.

Bbp: Wahlgrillen, Erfolg.
Geschichte: Kuchen und Kaffee für die Wahlen
UFG: Schlossfest letztes WE – zahlreiche Gäste

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: Tüla trifft sich morgen 18Uhr
AK Sysakkr:  Montag  10Uhr   DRINGEND!!  Dringend  in  Fachschaften→  

berichten, aufrufen!
AK Finanzen: Tagt am mittwoch 17Uhr, DRINGEND!! Viel zu erledigen
AK Semesterticket:
Campus d. Zukunft: 
Ract!:  Nächste  Woche  weiter  Aufarbeitung  und  überlegung  wie 

workshops umzugehen ist
TüLa: 
Gleichstellung: Tagt am Mittwoch außerordentlich, Orgafragen klären.
AK  Umwelt:  nachh.  Hochschultag  soll  nochmal  stattfinden,  im 

November.  Terminsuche.  Fahradwerkstatt  ist  in  Planung. 
Vorrstl im Herbst. Vielleicht einzelne Stände im nachhaltigen 
HS-tag. Entscheidet sich Mittwochabend, 19:30Uhr

HSSport:
Ausl. Studierende:
ALDI: Wird wieder Zeit! In die Fsen, Terminfindung nächste Woche.
QSM: letzten Di termin im Ministerium. Wo lägen in Tü die Probleme? 

Leider  kaum klare  Ansagen.  Eher  Zusage  auf  „Prüfung“  er 
Sachverhalte. Wird wohl einige Wochen dauern bis man was 
hört.  Treffen diesen Do, 16Uhr – AK ist natürlich weiterhin 
offen, bei Interesse VORtreffen ab 15Uhr möglich.

Auslandssemester:
Räteanlage:
RäteCafé: 
Radio: 
Tümänia: warte schon auf Möbel
Rätebaubrigade: Platten aufhängen? Treffen Donnerstags 14Uhr
AK Wahlen: Wahlfakultät der Aufgestellten Wahlmitglieder sind teilweise 

falsch!  Beschwerde  bei  Wahlleitung  ging  bereits  ein. 
Bagatellisiert:  Habe  ja  keine  Auswirkung.  Aushang  ver-
sprochen, würden in die Wahlkabinen gehängt  hängen nun→  
außerhalb. Liste 3 hat nun keine MedizinerInnen. 

Freiwillige WahlhelferInen seien nicht angeschrieben worden!



TOP 7:                                                          Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: -
Kommission: -
Senat: -
Stura: Antrag Mach Schule e. V. verschoben
empirische  Bildungsforschung:  Inka  bräuchte  Mandat...  bzgl. 

Hektorinstitut/Hektorstiftung. SAP sei Mitgründer, Kategorie 
ähnlich Hock. Ebenfalls WiSoWi fragen!

Stuwe: Verwaltungsrat tagt am 11. Juli. Nur Tagesordnung erhalten. 
Jahresabschluss  2013,  Bericht  zu  Kita  in  Tübingen, 
Stuwohnheimsneubau,  bericht  des  Geschäftsführers.  AK 
Stuwe möge tagen, Montag, 15Uhr.

Anträge für nächste Woche:
Antrag: DAAD-Mitgliedschaft  in die Fachschaften→

Anträge
Antrag:  Facebook-Veranstaltung  über  fb bewerben? Alternativantrag  

Phsyik:  nur  dann,  wenn  entsprechender  Betrag  AUCH  in 
Flyer gesteckt wird...
Politik: Rahmen möge der Gleiche sein, print/digital

Allgemein zu bezahlen: 0d/5dg/7enth
Physik: Ja, aber nur wenn in höhe der Flyer: 3/0/9
Beschluss: Angenommen! Muss in Relation zu Printwerbung stehen.

 Verfahrensbeanstandung der FS Politik: Nochmals in die Fsen.→

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: 
LAK:  Satzungsentwüfe  müssten  gelesen  werden.  Aufruf  an  Fach-

schaften  sich mit LAK zu beschäftigen.→
DAAD:  „Zwangsmitgliedschaft“  -  Beschlussvorschlage  des  AK – Mit-

glied bleiben. Engagement

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Frau  Klapp,  übernimmt  studienberatung  in  der  Geshcichte   diese→  
woche im Mutterschutz. Stelle erst in drei Monaten, ab Elternzeit er-
setzt! „Geschlechterspezifischer Nachteil“.

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

Frage nach Geschäftsordnung  keine GO aber Richtlinien→

f.d.R.d.P. 

Inka physik
Prot: Johannes bbp


